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Abstract (en)
To manufacture tools from medium- and high-alloy steels or stellites by superplastic precision-forming, a powder-metallurgically produced starting
material of equiaxial structure with more than 30 % by volume of a carbidic and/or boridic precipitation phase of a particle size of 1 to 0.2 mu m is
adjusted by thermomechanical processing (hot-forming) to a matrix grain size of 1 to 3 mu m and formed in the superplastic state. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zum Herstellen von Werkzeugen aus mittel- und hochlegierten Stählen oder Stelliten durch superplastische
Präzisionsformgebung wird ein pulvermetallurgisch hergestelltes Ausgangsmaterial mit äquiaxialem Gefüge und über 30 Vol.-% karbidischer und/
oder boridischer Ausscheidungsphase einer Teilchengröße: 1 bis 0,2 µm durch thermomechanisches Prozessieren (Warmverformen) auf eine
Matrixkorngröße von 1 bis 3 µm eingestellt und im superplastischen Zustand geformt.
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